Auf ins Abenteuer Hohe Mark...

Am vergangenen Freitag, 14. Oktober 2022, fand die vorerst letzte Feierabend Wanderung im Jahr 2022 statt.

Zum Abschluss dieser Wanderreihe ging es nochmal in den Naturpark Hohe Mark. Nach nun vielen sonnenverwöhnten Wandertouren hatte Petrus erstmals etwas Regen für uns im Gepäck.

Das sollte die gute Laune und beste Stimmung bei den Wanderern aber nicht trüben. Im Gegenteil, der leichte Nieselregen sorgte für ein dampfiges Waldsauna Erlebnis mit anregenden Düften und Aromen. Und so hatten die 10,4 Kilometer Strecke mit 149 Höhenmetern eher was von einem Wellness Urlaub. Dabei kamen die Teilnehmer aufgrund der engen Waldwege der Vegetation ziemlich Nahe und es gab tolle Eindrücke und Farben zu bestaunen. Die Waldpilze strahlten nur so um die Wette aufgrund der üppigen Regenflut vom Himmel. Fliegenpilze, Tintlinge, Röhrlinge und Steinpilze eiferten um die Gunst der Blicke. Ein besonders schönes Exemplar wurde zur Grundlage eines äusserst schmackhaften Abendessens in der Familie des Wanderführers. Ein Besuch bei den Hexenbuchen rundete die schöne Tour ab. Die sogenannten Süntelbuchen sind auffällig, da Sie einen Krüppelwuchs aufweisen der auf einen genetischen Defekt zurück zu führen ist. In der Vergangenheit wurden aber die spannendsten Geschichten um dieses Naturphänomen herum erfunden. So kam diese Baumgruppe auch zu Ihrem Titel den "Hexen Böcken" oder auch Hexenbuchen. Ein Besuch beim Feuerwachturm zwecks Panoramablick wurde wegen der schlechten Sicht ausgelassen aber die spontane Wegeführung durch Wanderführer Christian Ostgathe, führte die Gruppe auf dem Weg zum Ausgangspunkt der Tour, durch einen verträumten Lärchenwald.

Mit diesem weiteren Höhepunkt der Wanderung fand eine tolle "Regenwald Tour" ein schönes Ende. So traten alle Wanderer entspannt und gut erholt den Heimweg an.





